



COLOMBIA >

Polémica por millonaria importación de gasolina autorizada por el Gobierno, sin el respaldo de **Ecopetrol**

El Ministerio de Minas autorizó a la multinacional Primax la importación de millones de galones de gasolina, en una decisión tomada contra la postura de la principal petrolera del país

Por **Licsa Gómez**

10 May, 2025 05:05 p.m. CO



Guardar



La decisión fue firmada por Julián Flórez, director de Hidrocarburos - crédito Colprensa

El Ministerio de Minas y Energía autorizó a la multinacional Primax Colombia la importación de entre 4,2 y 5,4 millones de galones de gasolina, pese a presuntas advertencias de **Ecopetrol** y de funcionarios del mismo ministerio sobre los riesgos y posibles ilegalidades de la decisión.

PUBLICIDAD

AGRO CAMPO
TODO EN VETERINARIA

AGRO MANIA
#MASCOTAS

Hasta **-50%**

**Aplica solo para compras en nuestra tienda en línea.

PUBLICIDAD

AGRO CAMPO
TODO EN VETERINARIA

Te puede interesar:



Te puede interesar:
Ecopetrol se quedó sin millonaria indemnización por contrato con Helicol: aseguradora negó el reclamo de la petrolera



La autorización fue otorgada bajo la firma y entera responsabilidad del director de Hidrocarburos, Julián Flórez Quiroga.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Álvaro Uribe lanzó dura advertencia sobre la consulta popular que impulsa Petro: "Son propuestas engañosas del Gobierno"



La medida fue revelada por el periodista Melquisedec Torres, que accedió a documentos internos del ministerio. Según estos, **Flórez actuó pese a "varias advertencias de ilegalidad" formuladas por su equipo técnico, que le recordaron que este tipo de importaciones solo pueden hacerse cuando existe un déficit comprobado de combustible en el país**, tal como lo establece la Resolución 180522 de 2010.

La comunicación oficial, firmada el 10 de abril de 2025 y dirigida a Primax, indica: "Esta dependencia autoriza la importación de 100.000 a 130.000 barriles de gasolina por 24 meses, por medio del importador PRIMAX a través de los puertos de Buenaventura y Tumaco bajo los lineamientos descritos en la Resolución No. 180522 del 29 de marzo de 2010 y la Resolución No. 40736 del 25 de junio de 2015 (sic)".



Te puede interesar:

Gobierno de Petro concedió asilo al expresidente panameño Ricardo Martinelli, acusado de lavar dinero: así se anunció



AGRO MANIA
 #MASCOTAS
 Hasta **-50%**
 **Aplica solo para compras en nuestra tienda en línea.

Lo Último | Colombia

EN VIVO - Etapa 3 del Giro de Italia 2025: primer día de montaña, donde los colombianos serán protagonistas



Mario Yepes criticó los contratos cortos a los jóvenes talentos en Colombia: "Deben tener más credibilidad"

Se registró un temblor de magnitud 4.3 en Santander

Petro en China: retos, desafíos y riesgos en la ruta

Gobierno avanza en la Zona de Ubicación Temporal (ZUT) de las disidencias en Catatumbo: dudas por armas, seguridad y ubicación generan tensión

PUBLICIDAD
 AD
 AGRO CAMPO
 TODO EN VETERINARIA
 AGRO MANIA
 #MASCOTAS
 Hasta **-50%**
 **Aplica solo para compras en



Ecopetrol en los comités de abastecimiento, alertó que no hay déficit de gasolina en el país y que esta importación generará problemas logísticos - crédito Luisa González/REUTERS

De acuerdo con la fuente periodística, varios funcionarios habrían señalado que no existía justificación técnica ni legal para permitir el ingreso de esta cantidad de combustible al país, ya que no se presenta escasez. Incluso, **Ecopetrol** advirtió durante los comités quincenales de abastecimiento que en el país existe un alto volumen de gasolina motor disponible, lo que implicaría que una importación de esta magnitud generaría un exceso en la logística nacional y afectaría el equilibrio del mercado interno.

Además, **el permiso se da en momentos en que Primax Colombia, con casi 1.000 estaciones de servicio, fue adquirida por la petrolera estatal de Arabia Saudita, Aramco, en un negocio de 3.500 millones de dólares** concretado poco después de la visita del presidente Gustavo Petro a Medio Oriente. En dicha gira también estuvo presente el ministro de Minas, Edwin Palma.

Su presidente, Juan José Martínez, ha destacado los esfuerzos de sostenibilidad y compromiso ambiental: "El año pasado fue de consolidación para Primax, marcado por avances clave hacia una operación cada vez más sostenible. (...) Reafirmamos nuestro compromiso con una movilidad de menor impacto ambiental, garantizando un suministro eficiente en todo el país", afirmó.



La autorización se habría concedido sin subasta pública y sin el aval del principal proveedor del país, **Ecopetrol** - crédito Colprensa

Aplica solo para compras en nuestra tienda en línea.



Te Recomendamos

1 Teniente coronel del Ejército a la cárcel por sobornar a sus subalternos: les exigía dinero para expedir libretas militares



2 Alertan al secretario de Estado de EE. UU. por nombramiento de coronel implicado en caso Marely Meza por "evasión judicial"



3 Diosdado Cabello acusó a Petro de actuar como enemigo de Venezuela y



Primax no solo es uno de los mayores comercializadores de combustibles del país, sino que ha reportado su mejor desempeño hasta la fecha. **En 2024 vendió más de 1.036 millones de galones de combustibles líquidos, 822 millones a través de su red de estaciones de servicio.**

La empresa también ha realizado proyectos sociales y ambientales, como la plantación de 15.000 plántulas en la Amazonía, programas educativos para jóvenes y alianzas para combatir la desnutrición infantil, todo lo cual consolida su imagen como actor responsable en la industria.



En 2024, Primax alcanzó su mejor desempeño histórico en el país - crédito Agencia Andina

El documento de autorización también detalla que Primax solicitó ser incluida en el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc), que busca mitigar el impacto de los precios internacionales del crudo en el mercado local.

Aunque se le concedió esta inclusión, el ministerio negó una solicitud específica de ruta y tarifa entre Buenaventura y Yumbo, indicando que ese ítem corresponde a un componente regulado dentro de la estructura de precios de combustibles.

Sin embargo, el ministerio justificó la importación en términos generales argumentando que, dadas las condiciones del mercado internacional, “las importaciones autorizadas podrían generar saldos a favor del FEPC por medio del diferencial de participación, considerando que la importación autorizada es requerida para la garantía del abastecimiento del producto en el territorio nacional”.

Seguir leyendo

Marcelo Dos Santos y Beatriz Helena Álvarez terminaron su matrimonio: una infidelidad habría sido la razón →

Gobierno avanza en la Zona de Ubicación Temporal (ZUT) de las disidencias en Catatumbo: dudas por armas, seguridad y ubicación generan tensión →

Hombre que se subió a una luminaria del aeropuerto de Palmira, Valle, se lanzó al vacío: recién había salido de centro de salud mental →

+ Temas Relacionados

Importación de gasolina

Ecopetrol

Primax Colombia

Ministerio de Minas y Energía

Precios de combustibles

Edwin Palma

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

Apartamentos en Bogotá

Constructora Bolívar



PUBLICIDAD

Más Noticias

Se registró un temblor de magnitud 4.3 en Santander

Debido a su localización, Colombia es uno de los países en donde se presentan mayor cantidad de eventos sísmicos



Petro en China: retos, desafíos y riesgos en la ruta

La relación entre Beijing y Bogotá no ha logrado consolidarse en una cooperación estrecha y estratégica; ha servido principalmente como un reconocimiento del papel de China. Por: Gabriel Clavijo, politólogo e internacionalista



Gobierno avanza en la Zona de Ubicación Temporal (ZUT) de las disidencias en Catatumbo: dudas por armas, seguridad y ubicación generan tensión

El Gobierno nacional han desarrollado diversas reuniones con el fin de preparar el terreno para la implementación de la ZUT



“Yo no he visto que no pueda ejercer sus derechos”: Carreño defiende el regreso de Ciro Ramírez

Ramírez fue involucrado en el proceso denominado “Marionetas 2.0”, y tras su libertad, solicitó formalmente regresar al Senado



Conozca quiénes no recibirán la reducción a 44 horas laborales semanales desde julio de 2025 en Colombia

Se estableció un esquema gradual para disminuir el tiempo de trabajo formal, hasta llegar a 42 horas semanales en 2026



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Reportan nuevo secuestro en casco urbano de Tibú, Norte de Santander: se lo atribuyen a las disidencias de las Farc

Alcaldes de Chocó exigen liberación del director la corporación ambiental del departamento, Arnold Rincón

Pese a su poca voluntad de paz, Petro “no cierra las puertas” al ELN para una

ENTRETENIMIENTO →



Dinstinto, Vos Podés y otros podcast que puedes disfrutar en Spotify Colombia

Mufasa: el Rey León es la favorita entre las películas disponibles en Disney+ Colombia

Yina Calderón pidió ayuda a Epa Colombia para sacar a Karina García de ‘La casa de los famosos’

DEPORTES →



EN VIVO - Etapa 3 del Giro de Italia 2025: primer día de montaña, donde los colombianos serán protagonistas

Mario Yepes criticó los contratos cortos a los jóvenes talentos en Colombia: “Deben tener más credibilidad”

Santa Fe sufrió para ganarle a la “suplencia” del Junior en El Campín: victoria 2-1 en la

negociación de cese del conflicto

Así cayó alias Grone, cabecilla del Clan del Golfo que figuraba en la lista de los más buscados en Antioquia

temas

Colombia: lista de los 10 videos musicales que son tendencia en YouTube este sábado

Marcela Reyes habló de nuevo sobre su

Liga BetPlay

Se juega El Clásico que definirá la Liga Española: hora y dónde ver Barcelona vs. Real Madrid en Colombia
